Altoberndorf Erdgasnetz wird ausgebaut

[20.10.2014] Eine gute CO2-Bilanz sowie geringe Anschaffungs- und Folgekosten: Die Vorteile von Erdgas haben 40 Hausbesitzer in Altoberndorf überzeugt. Mit dem Ausbau des Erdgasnetzes erhalten sie außerdem schnelles Internet.

Im Wohngebiet Sonnenhalde in Altoberndorf hat der regionale Energie- und Umweltdienstleister Badenova eine etwa 1.200 Meter lange Erdgasversorgungsleitung verlegt. Wie das Unternehmen meldet, haben das über 40 Hausbesitzer genutzt und sich für die umweltschonende Versorgung mit Erdgas entschieden. "Mit der Erdgas-Erschließung hat Badenova den entscheidenden Anstoß gegeben, dass wir als erste Stadt im Landkreis Rottweil eine Breitband-Versorgung für die Anwohner in der Sonnenhalde realisieren konnten", teilte Ortsvorsteher Johannes Moch zahlreichen Gästen beim Festakt in Altoberndorf mit. Nach Angaben von Badenova stelle das Ifo-Institut für Wirtschaftsforschung immer wieder fest, wie günstig die Kosten für Heizung, Wärme und Warmwasserbereitung mit Erdgas im Vergleich zu den Energieträgern Pellets oder Stromheizungen und Wärmepumpen sind. Der Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW) teilt außerdem mit: "Im Neubau bleibt Erdgas die Nummer eins mit 46,5 Prozent aller genehmigten Wohnungsbauten. Eine BDEW-Studie zeigt auf, dass die Wirtschaftlichkeit und die Energieeffizienz die entscheidenden Faktoren für die Verbraucher sind." (an)

http://www.oberndorf.de http://www.badenova.de http://www.bdew.de http://www.ifo.de

Stichwörter: Erdgas, Badenova, Breitband, Altoberndorf, BDEW,

Ifo-Institut

Bildquelle: badenova

Quelle: www.stadt-und-werk.de